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VERBALE N.16 DEL 09 NOVEMBRE 2023 
 

Il giorno 09 novembre 2023 alle ore 16,30, a seguito di convocazione Prot. n.0011426/II.1del 27 ottobre 

2023, con successive integrazioni dell’o.d.g., Prot.n.0011665/II.1 del 02 novembre 2023 e Prot. 

n.0011905/II.1 del 07 novembre 2023, si è riunito il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Paolo Stefanelli” 

di Roma, nell’Auditorium della sede centrale di Via E. Pestalozzi, 5, con il seguente O.d.g.: 
 

1. Approvazione del verbale della riunione precedente; 

2. Iniziative promosse dall’Associazione “Il cuore di Andrea”; 

3. Mercatini di Natale e merende solidali; 

4. Attività extracurricolari nel plesso “Amici-Di Meglio”; 

5. Attività dell’ASD “Paolo Stefanelli” nel plesso “Amici-Di Meglio”: laboratori gratuiti musicali 

(Progetto StrumentiAmo, vincitore del Bando di Roma Capitale “Culture in movimento”); 

6. Protocollo d’intesa per la collaborazione con la BIO (Blind Inclusive Orchestra); 

7. Webinar e laboratori scientifico-tecnologici in orario curricolare; 

8. Richiesta dell’ASD “Laboratorio Stabile” di integrazione utilizzo locali scolastici; 

9. Revisione dei Criteri per la concessione, nell’a.s.2024/2025, dei locali scolastici in orario 

extracurricolare; 

10. Smaltimento rifiuti nei plessi; 

11. Comunicazioni dei Consiglieri. 

 

 Presenti Assenti 

1 Di Silvestre Flavio Dirigente Scolastico  

2 Bongiovanni Elisa (Presidente del Consiglio)  

3 Filippi Emanuela (Segretaria della seduta)  

4 Giannella Massimo   

5 Migale Pierina  

6  Ricci Daniela 

7 Ruggiero Angela  

8 Cello Olimpia  

9 Scardilli Licia Giovanna  

10 Sergio Stefania  

11 Ciasco Sara  

12 Coldagelli Barbara   

13 Guarascio Angela  

14 Guarascio Daniela  

15  Franci Gabriele 

16  Maggitelli Sigfrido 

 

La Presidente, dopo aver constatato la validità della seduta, alle ore 17,00 inizia la discussione del primo 

punto all’ordine del giorno. 

 

1° PUNTO Approvazione del verbale della riunione precedente 
Il Consiglio approva il verbale della riunione precedente, tenutasi l’11 settembre 2023, a larga maggioranza 

con un astenuto con 

 

DELIBERA N.112 
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2° PUNTO Iniziative promosse dall’Associazione “Il cuore di Andrea” 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio l’iniziativa, promossa dall’Associazione “Il cuore di Andrea” per 

lo screening elettrocardiografico a scuola. Tutti gli alunni dell’Istituto, su base volontaria, potranno 

sottoporsi ad uno screening cardiologico gratuito, eseguito da medici ospedalieri. L’insegnate Ruggiero 

propone una raccolta di fondi per l’associazione.Il Consiglio, sentito il Dirigente scolastico, vista 

l’approvazione dell’iniziativa da parte del Collegio dei Docenti, valutata positivamente l’importanza dello 

screening cardiologico per gli alunni, approva, all’unanimità, l’iniziativa e la raccolta di fondi con 
 

DELIBERA N.113 

 

 

3° PUNTO Mercatini di Natale e merende solidali 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio delle seguenti richieste,inerenti l’organizzazione di mercatini di 

Natale e di merende solidali, previste a partire dall’11 dicembre prossimo: 

- Mostra dei presepi: organizzata dalla Scuola Primaria e dalla Scuola Secondaria di I Grado; 

- Mercatino di Natale, organizzato dalla Scuola Primaria.  

- L’Associazione “Semi di Rosa” per  raccolta fondi a favore della missione in Madagascar; 

- L’associazione “Il cuore di Andrea” che promuove lo studio e la ricerca nel campo delle malattie 

genetiche del cuore; 

- L’Associazione ODV “Rari ma speciali” per  raccolta fondi per contrastare la malattia di Kawasaki; 

- Merende solidali: organizzate sia dai docenti della Scuola Primaria che dai professori della Scuola 

Secondaria di I Grado per autofinanziare iniziative e progetti. 

Inoltre, si chiede al Consiglio l’autorizzazione ad organizzare mercatini per la Scuola Primaria e merende 

solidali per la Scuola Secondaria di I Grado in qualsiasi momento dell’anno scolastico. 

Il Consiglio, valutate positivamente le suddette iniziative, approva le richieste all’unanimità con 
 

DELIBERA N.114 

 

 

4° PUNTO Attività extracurricolari nel plesso “Amici-Di Meglio” 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio sulla richiesta dell’Associazione S.D. “Paolo Stefanelli” per 

svolgere, nel plesso “Amici-Di Meglio”, attività extracurricolari e sui chiarimenti, forniti dal Municipio 

Roma XIV per l’utilizzo dei locali. L’associazione, per lo svolgimento delle attività nel suddetto plesso, può 

non  presentare richiesta al Municipio Roma XIV quando ricorrono le seguenti condizioni: 

- L’associazione è costituita da ex alunni, docenti e genitori dell’I.C. Paolo Stefanelli; 

- Le attività proposte sono rivolte solo agli iscritti all’I.C. Paolo Stefanelli; 

- Il termine delle attività dell’associazione coincide con il termine delle attività didattiche curricolari.  

Dopo ampio dibattito, il Consiglio d’Istituto, sentito il Dirigente scolastico, sentiti diversi Consiglieri, 

valutate le condizioni organizzativee le ricadute delle predette attività sul territorio, approva, all’unanimità, 

con 
 

DELIBERA N.115 

  

quanto segue:  

Il Consiglio d’Istituto autorizza, per l’a.s. 2023/2024, le attività dell’Associazione S.D. “Paolo Stefanelli”, 

nel plesso “Amici-Di Meglio”, fino al termine delle attività didattiche  previo rispetto delle seguenti 

condizioni: 

- Produzione di specifica polizza di assicurazione per studenti, utenti e personale al fine di liberare la 

scuola da qualsiasi responsabilità civile e penale; 

- Attivazione di un servizio di vigilanza senza oneri per l'Amministrazione; 

- Attivazione di un servizio di pulizia degli spazi e dei locali senza oneri per l'Amministrazione. 

 

 

 



5° PUNTO Attività dell’ASD “Paolo Stefanelli” nel plesso “Amici-Di Meglio”: laboratori gratuiti 

musicali (Progetto StrumentiAmo, vincitore del Bando di Roma Capitale “Culture in movimento”); 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio sulla richiesta, presentata dall’Associazione S.D. “Paolo 

Stefanelli” per lo svolgimento di un laboratorio gratuito, inserito nel progetto StrumentiAmo. Il laboratorio 

prevede la costruzione di semplici strumenti musicali e l’organizzazione di due concerti finali con gli 

strumenti realizzati. Il Consiglio di Istituto, sentito il Dirigente scolastico, sentiti i consiglieri, approva, 

all’unanimità, con 
 

DELIBERA N.116 
 

quanto segue: 

- Si autorizza l’ASD “Paolo Stefanelli” per lo svolgimento dei laboratori nella Sala Teatro del plesso 

“Amici-Di Meglio” nei mesi di novembre e dicembre 2023 (per un totale di 32 ore) con il seguente 

orario: 

- Scuola primaria: martedì 16:30-17:30 e venerdì 16:30-18:00 

- Scuola  Secondaria di I Grado: martedì 15:30-16:30 e venerdì 14:30-16:00 

 
 

6° PUNTO Protocollo d’intesa per la collaborazione con la BIO (Blind Inclusive Orchestra) 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio in merito alla richiesta di collaborazione, presentata dalla BIO 

(Blind Inclusive Orchestra) che accoglie musicisti ciechi e ipovedenti. Viene richiesto, in 

particolare,l’utilizzo dell’auditorium della sede centrale di via E. Pestalozzi, 5 per svolgere prove d’orchestra 

(anche aperte al pubblico e agli studenti della scuola). Il Consiglio di Istituto, sentito il Dirigente scolastico, 

sentiti i consiglieri sulla situazione delle risorse strutturali, presenti nell’Istituto, considerata l’opportunità di 

aprire la Scuola al territorio, approva, all’unanimità, con  
 

DELIBERA N.117 
 

quanto segue: 

Il Consiglio d’Istituto autorizza l’utilizzo dell’auditorium della sede centrale di via E. Pestalozzi,5 per le 

attività della BIO (Blind Inclusive Orchestra), per il corrente a.s. 2023/2024, per due giovedì al mese, dalle 

ore 16:00 alle ore 18:00, solo nel caso in cui le predette attività non coincidano con esigenze di utilizzo 

dell’aula magna da parte dell’Istituto e solo previo rispetto delle seguenti condizioni: 

- Produzione di specifica polizza di assicurazione per studenti, utenti e personale liberando la scuola 

da qualsiasi responsabilità civile e penale; 

- Attivazione di un servizio di vigilanza, senza oneri per l'Amministrazione; 

- Attivazione di un servizio di pulizia degli spazi e dei locali, senza oneri per l'Amministrazione. 

 
 

7° PUNTO Webinar e laboratori scientifico-tecnologici in orario curricolare 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio d’Istituto sulla richiesta, presentata dall’Associazione 

“Laboratorio Stabile”, inerente lo svolgimento di webinar e di laboratori scientifico-tecnologici in orario 

curricolare. Prende la parola la prof.ssa Scardilli che illustra le attività che sono già state proposte lo scorso 

anno scolastico nel plesso di via G. Taverna 97, riguardanti workshop, tenuti dall’Ing. Rocchi, su ambiente e 

spazio.  Il Consiglio di Istituto, sentito il Dirigente scolastico, sentiti i consiglieri, approva, all’unanimità, con 
 

DELIBERA N. 118 

 
 

8° PUNTO Richiesta dell’ASD “Laboratorio Stabile” di integrazione utilizzo locali scolastici 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio della richiesta, pervenuta da parte dell’Associazione “Laboratorio 

Stabile”, di integrazione della domanda di utilizzo dei locali dell’edificio di Via G. Taverna, 97, per l’a.s. 

2023/2024.  L’Associazione “Laboratorio Stabile” richiede un ulteriore locale, oltre quello già assegnato nel 

plesso di via G. Taverna, 97. L’utilizzo del locale viene richiesto a partire dal 16/10/2023 fino al 30/06/2024, 

dalle ore 14:30 alle ore 20:00, dal lunedì al venerdì, e dalle ore 8:30 alle ore 20:00 per il sabato e la 

domenica. Nella richiesta, si comunica che il Municipio Roma XIV è stato già sentito al riguardo e che dal 

punto di vista amministrativo nulla osta all’integrazione. 



Il Consiglio di Istituto, sentito il Dirigente scolastico, sentiti i consiglieri sulle attività extracurricolari, 

avviate nei plessi, e sull’utilizzo delle risorse strutturali dell’Istituto, valutate le possibili ricadute, causate 

dalla modifica della convenzione, all’unanimità, con 
 

DELIBERA N.119 
 

autorizza l’uso di un ulteriore locale come da proposta dell’Associazione “Laboratorio stabile”. 

 

 

9° PUNTO  Revisione dei Criteri per la concessione, nell’a.s.2024/2025, dei locali scolastici in orario 

extracurricolare  

Il Dirigente scolastico pone nuovamente all’attenzione del Consiglio la necessità di riesaminare i criteri, da 

utilizzare per il prossimo anno scolastico, per la concessione dei locali in orario extracurricolare, visto il 

perdurante stato di tensione, derivante dalla sovrapposizione delle attività di due Associazioni nello stesso 

plesso. Il Consiglio di Istituto, dopo ampia e approfondita discussione, sentito il Dirigente scolastico, sentiti 

diversi consiglieri sull’opportunità di salvaguardare l’immagine della Scuola e di rendere più armonica e più 

diffusa, nei plessi dell’Istituto, l’offerta di attività extracurricolari, da parte delle Associazioni, approva, a 

maggioranza, con un voto astenuto, con 
 

DELIBERA N.120 

 

i seguenti criteri per la concessione dei locali scolastici, in orario extracurricolare, per l’anno scolastico 

2024/2025: 

- Nel caso in cui due Associazioni facciano richiesta per svolgere attività extracurriculari nello stesso 

plesso, le attività proposte dovranno essere di diversa tipologia per evitare interferenze e/o  

sovrapposizioni con utilizzo degli stessi spazi.  

- In caso di evidente sovrapposizione di attività, il Consiglio di Istituto adotterà determinati criteri per 

selezionare solo un’Associazione per plesso. 

- L’assegnazione avrà una durata di tre anni e sarà rinnovabile, per poter garantire comunque una 

continuità e l’eventuale possibile  inserimento di altre Associazioni. 

- Nel caso in cui, effettuate le ricerche necessarie, i criteri deliberati risulteranno essere non coerenti con 

la normativa vigente, la questione verrà riportata nuovamente all’attenzione del Consiglio d’Istituto. 

 

 

10° PUNTO Smaltimento rifiuti nei plessi 

La Presidente Bongiovanni riferisce al Consiglio in merito alle problematiche inerenti lo smaltimento dei 

rifiuti nei plessi dell’Istituto. Informa i consiglieri delle indicazioni, ricevute dall’AMA riguardo i preventivi, 

presentati in passato al Municipio Roma XIV e riguardo al fatto che lo smaltimento di materiale scolastico 

risulta alquanto costoso. La Presidente propone di sensibilizzare le famiglie e l’opinione pubblica rispetto a 

questa problematica per poter trovare una soluzione rapida. 

 

 

11° PUNTO Comunicazioni dei Consiglieri. 

La Presidente richiede al Consiglio la possibilità di organizzare un’assemblea dei genitori nei locali 

dell’Istituto, per discutere di questioni attuali, inerenti la scuola, stabilite anticipatamente da un ordine del 

giorno. 
 

Terminati gli argomenti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 19,25 . 

 

 

La Segretaria verbalizzante       La Presidente 

     F.to Emanuela Filippi          F.to Elisa Bongiovanni 

 


